



Los rectores piden tiempo a Wert para estudiar los grados de 3 años

El presidente de la CRUE solicita “reflexión” ante la “incertidumbre” de los alumnos
■ Ruipérez duda de que este cambio pueda suponer mayores salidas hacia el extranjero

AGENCIAS | MADRID

Los rectores universitarios pidieron ayer al ministro de Educación, José Ignacio Wert, “calma y más tiempo” para tratar la posibilidad de que los campus puedan ofrecer carreras de grado de tres años, además de las actuales que tienen una duración en general de cuatro.

En conferencia de prensa posterior al Consejo de Universidades, el presidente de la Conferencia de Rectores (CRUE), Manuel López, indicó a Efe que es necesario reflexionar sobre las repercusiones y posibles consecuencias de “incertidumbre y confusión” para los estudiantes. Así, precisó que no se trata de decir “no absolutamente” a la propuesta del Ministerio, sino de hacer las cosas “bien”. El portavoz de los rectores detalló que Wert les pidió a las universidades que remitan sus sugerencias sobre esta cuestión hasta mediados de septiembre.

Una de las principales defen-



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el de la Complutense de Madrid, José Carrillo, durante la reunión | ICAL

sas que realiza el Ministerio de Educación con estos cambios es facilitar la internacionalización de los alumnos, ya que en muchos países de la Unión Europea, los grados se prolongan durante tan sólo tres años. Sin embargo,

rectores como Daniel Hernández Ruipérez, de la Universidad de Salamanca, pusieron en duda a la agencia Ical que este cambio favorezca la salida de los alumnos al extranjero ya que “en algunos países están haciendo movimien-

tos para pasar de tres a cuatro años porque, entre otras cosas, el sistema americano fija estudios universitarios de cuatro”.

Además preocupa en la comunidad educativa que la posibilidad de elección por parte de las universidades impida el traslado de alumnos entre centros españoles. Así si una persona comienza a cursar una carrera de tres años, tan sólo podría pasar su expediente a otro centro que cumpla los mismos requisitos. Por este motivo muchas voces han apuntado a que “favorezca o no la internacionalización va a dejar dinámicas difíciles de manejar entre universidades” reconoció Hernández. Misma postura que adoptó el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José, quien argumentó que “va a introducir demasiadas variables en el sistema, va a ser una amenaza porque no hemos terminado de consolidar los grados de cuatro años”.